

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT berkat Rahmat, Hidayah, dan Karunia-Nya kepada kita semua sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pendidikan Karakter Siswi Melalui Kegiatan Keagamaan Keputrian (Studi Kualitatif di SMAN 16 Jakarta)”** dengan baik dan tepat waktu. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan (S.Pd) pada Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Karena itu pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Tjipto Soemadi, M. Si., M.Pd selaku Kepala Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta.

Terima kasih kepada Ibu Irawaty, S.H., M.H., Ph.D selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Mohammad Maiwan, M.Si., Ph.D selaku Dosen Pembimbing II sekaligus Dosen Penasehat Akademik atas bimbingan, saran, dan motivasi yang diberikan, serta segenap Dosen Prodi PPKN UNJ yang telah memberikan ilmunya kepada peneliti.

Terima kasih juga kepada Ibunda, Ayahanda, keluarga tercinta yang selalu memberikan motivasi dan dukungan doa. Keluarga besar yang tidak bisa peneliti sebutkan satu – persatu yang selalu memberikan motivasi dan dukungan doa, dan

teman – teman terbaikku Farah, Idrus, Yoga, Radit, Lilih yang senantiasa meluangkan waktu untuk membantu dalam penyelesaian penyusunan skripsi ini serta memberikan motivasi dan dukungan doa. Serta semua pihak yang tidak bisa peneliti sebutkan satu – persatu yang telah membantu peneliti baik langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan skripsi ini.

Walaupun demikian, dalam skripsi ini, peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih belum sempurna. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan saran dan kritik demi kesempurnaan penulisan ini. Namun demikian adanya, semoga skripsi ini dapat dijadikan acuan tindak lanjut penelitian selanjutnya dan bermanfaat bagi kita semua.

Jakarta, Juni 2020

Peneliti

Lita Permata Sari

NIM. 4115163195